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西郷富士 
    

 

 

 

 

毎 回 HP チ ェ ッ ク  

有り難うございます！ 

 

筆箱の中身チェック １月結果です。 

 第３回目の提出状況は、2 年生のみ 77％でしたが、

他学年は 100％とでした。提出してくださったご家庭では

ほぼ筆箱の中身はそろえられていることが分かりました。

未提出のご家庭におかれましては、記入後担任までご

提出ください。 

子ども達自身も不要な物を持参しないことを意識で

きているようです。時々、私も子ども達の筆箱の中を見る

のですが、透明の定規がきちんと整えられています。算

数の筆算や図形を描くときにはこの定規が活躍します。

鉛筆、物差しを自在に扱い、さっと線を引くようにしてほし

いと思います。 

 今回は筆箱だけでしたが、最近気になっているのが下

敷きを敷いていないままノートを使っていることです。持っ

てきていない子ども達もいれば、机の中にしまいこんで使

っていない子ども達もいます。見やすいノートづくりのため

には、下敷きは欠かせません。学校でも指導をしていきま

す。 

 ノート指導の基本原則（「教師 1 年目の教科書」より） 

１ 濃く書く（基本は２B） 

２ 大きく書く（マス目いっぱいに） 

３ ゆったりと間を空ける 

４ 線はミニ定規を使う 

５ 下敷きを敷く 

お知らせ：文部科学省から「新型コロナウィルス感染症による小学校休業対応助成金・支援金」についての窓口

が設置しているので活用促進してほしいと依頼がありましたのでお知らせします。  

厚生労働省ＨＰ 「新型コロナウィルス感染症による小学校休業等対応助成金」 

「新型コロナウィルス感染症による小学校休業対応等支援金」 

特別窓口  佐賀県 0952-43-7218 （8：30～17:15） 

心強い登校班  

 先週は思わぬ寒波にぶるぶるの日々でした。特に

水曜は強い風に雪というダブルパンチ。気温０度より

もずっと寒く感じながら朝の立番で校門に立っていま

した。そろそろ終わりかなと思う頃に、「先生！踏切

から１年生が動きません！」と上級生が雪を顔いっぱ

いに受けながら走ってやってきました。 

 これは大変と走って踏切に向かうと、そろそろと登

校班の子ども達に守られて歩き始めていました。しか

し、歩きながらも涙が止まらない様子・・・聞くと寒くて

たまらなかったとのこと。状況が分かり、 

「教室に行くと暖房が入っているよ。」「うん。」 

「寒いから長ズボンはいてていいからね。」「うん。」 

「がんばって歩いてきたね。」「うん。」 

と返事が返ってきたので安心しました。登校班の子

ども達にお礼を言いながら学校に向かいました。 

学校到着後は、笠原先生によるとすぐに教室に

入ってすっかり元気になったとの報告に安心しまし

た。寒さで立ち止まってしまった１年生のことを心配す

る上級生の優しさに、西郷小ならではだと感じた出

来事でした。 

 3 月からは新登校班  

となります。安全第一に 

登校してくださいね！ 

華やぎをもたらすカラー 

岩﨑様よりカラーの花束を

いただきました！結婚式な

ど、高級な場でしかお目に

かかれないカラー。花瓶に

いれるだけでその存在は周

囲を華やかなムードにしてく

れます。 

 

存在感あるお湯呑み 

先日見守り隊の増田様から

名前入りのお湯のみをいただき

ました。毎日給食時に使わせ

ていただいています。 

お湯のみには「西郷小学校  

校長  田中裕子」と印字され

ており、確かに西

郷小に所属して

いることを証明して

くれるものとなって

います。 

 
 
 
 

 

ペットボトルキャップ３キロ 

先日、４年生の小林さん

が両手に抱えてもってきて

くれました。重かったでしょ

う！ありがとう！ 

 

 

 

 

１８日は暦の上では

雨水でしたが大雪に

なりましたね。今年

最後の雪だるま。 

２年生の松本 さん

作。 
 

 

 

 

 



 令和 2 年度第 3 回学校評議員会開催  

 １７日は今年度第３回目の学校評議員会でした。学習面や生活面、学校の取組についてご意見をいただきま

した。その中で、学力をあげるには何が必要かという話題になったときに、まずは「言葉の力をつけること」そのために

は漢字、語彙力をつけていくことという指摘がありました。本校では漢字習得に力を入れ、漢字検定や先取り指導

を行っています。その成果として、漢字が苦手という児童が随分減少しているのを感じています。昨年度から本格

的に始めていますが、４月にはその年に習得するべき漢字の読みができるという状態になっています。このことは、教

科書がスラスラ読めるということになり、それこそが理解を大きく助けることになります。  

 また、読書の大切さについても話題になりました。想像力をつける、イメージ力を 

伸ばす、言葉を知ることで思いやりの心が育まれるなど、単に知識を得ること以上  

の効果があることなど、読書の必要性について意見をいただきました。 

今後の教育活動に生かしていく所存です。この１年間、評議員として多方面  

からご意見をいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月の西郷タイムス漢字使用が一番多かったのは３年の菱岡はるとさんです。 

常連の山本さらさんと競い合って書いていたそうで、A５の紙がびっしり文字で埋められていました！！ 

 

給食エプロンについて 

 先日学校アンケートに給食エプロンについてのご意見をいただき、検討しますとしていましたが、先日 PTA総務委

員会でお尋ねしたところ、個人購入に賛成のご意見を多数いただきましたので、来年度の PTA 総会にて説明する

こととし、新１年生から準備導入という形をとることとしました。数年前も協議され、その時は購入し 

ないことになったことも伺いました。負担増も考慮し、１年生以外の学年は希望購入や学校からの 

貸し出しも行う予定です。詳細は４月ＰＴＡ総会にて説明いたします。 

今年度最後の読み聞かせ 

 今年は一時期中断もありましたが、通年を通しお話宝箱

の皆様に読み聞かせをしていただきました。毎回子どもたちは

楽しみにしており、時に大笑いしたり、時にちょっぴり悲しくなっ

たりと心の栄養をたくさんいただきました。 

 終了後には各クラスでお礼の手紙を渡させていただきまし

た。読み聞かせをしてくださる方々は、「この手紙を読むのが楽

しみなんです！」と、熱心に目を通されていました。読み聞か

せ後、「この本は反応よかったですよ。」「盛り上がりましたよ」

「お話の聞き方が上手でしたよ。」等、感想を話されていま

す。子ども達のためとの思いに感謝の気持ちでいっぱいです。 

 なお、今年は６年生を送る会は時間短縮のため宝箱の皆

様に登場していただくことができませんでした。その代わり、ロン

グバージョン読み聞かせ DVD を３月に届けてくださることにな

りました。これが本当に今年最後の読み聞かせとなります。 

 また、常時お話宝箱ボランティアを募集しております。来年

は、おむすびチームの山本様が入ってくださることになりました。 

また５月に宝箱の皆様がお見えになるのを心待ちにしていま

す！！ 

   

PTA 会費について 

先日配布しました文書でも説明していますが、

一ヶ月分の 500 円は返金いたします。また、本年

は PTA 活動が制限されたため、未執行分を

1000 円の図書券としてお戻しすることといたしまし

た。返金は 27 日の学級 PTA にて行います。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

  

6 年生を送る会の準備で盛り上がっています！ 

いよいよ週末は送る会本番ということで、どこの

クラスも準備に余念がありません。事務室に段ボ

ールカッターを借りにきたり、色画用紙をもらいにき

たりする声が度々です。共通しているのは、声が弾

んでいること。嬉々として取り組んでいることが伝わ

ってきます。 

参観には配布文書の通り制限がございます

が、感染防止のためご協力くださいますようよろしく

お願いします。 

  
佐賀県教育委員会委嘱「ESD」２年計画１年次） 

「未来の自分や地域を見すえ，よりよい社会を目指

して学び続ける子どもの育成」 

 ～３C を育む探究的な活動の工夫～  

＊１年次成果を HP 校内研究に掲載しています。興

味があられる方はご覧ください。 

 


